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いただいたご意見

いつも先生たちにはよくしていただき感謝しています。先生たちの負担軽減のため、

手紙はアプリを使用して配信していただけるとより働きやすい環境になるではないか

と感じます。

当園の回答
お手紙の配信についてですが、一部すでにアプリで配信していますが、今後は他のお

手紙もICT化できないか検討していきます。


